

[Yenli Lemus Domínguez](#)



A desarrollar la **resiliencia**, y colocar a la niñez en el centro de las políticas y planes para la recuperación económica de cada país, alentó el **I Congreso Internacional Sobre Infancias y Adolescencias «Creciendo al Futuro»** que sesionará hasta el venidero 1 de junio en el Centro de Convenciones Plaza América de esta ciudad balneario.

Naima Ariatne Trujillo Barreto, ministra de Educación de la República de Cuba, en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias, calificó al evento como muy trascendente sobre todo porque está el país en medio de la actualización de la política de niñez y juventudes que próximamente se presentará a los diputados a la Asamblea Nacional, y a las tantas consultas realizadas hasta ahora se sumarán también las experiencias de este programa.

Aplaudo la iniciativa y agradezco profundamente también que nos invitaran a este hermosísimo momento vivido y por supuesto que nuestro sistema estará muy bien representado por el tema del cual se trata, añadió Trujillo Barreto.

«¿Prioridades? ¡Emergencias! Infancias mundiales: SOS», conferencia a cargo de Keyla Rosa Estévez García, directora del Centro de Estudios

Sobre la Juventud, abrió el programa científico de la cita cuya inauguración contó con la presencia de Jorge Luis Broche Lorenzo, miembro del Secretariado y jefe del Departamento de Atención al Sector Social del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC).

Estévez García alertó sobre complejas realidades globales que atentan contra el bienestar de las nuevas generaciones e insistió en la necesidad de ayudar a revertir el incremento de la pobreza en el orbe, y erradicar inequidades históricas que perpetúan desafíos estructurales como la violencia, el racismo y la discriminación.

También durante la jornada de este lunes, los participantes apreciaron las conferencias «Nada más importante que un niño en Cuba», a cargo de Aylín Álvarez García, doctora en Ciencias de la Educación y primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas, y «Políticas públicas de infancias, adolescencias y juventudes. La experiencia de Cuba.» ofrecida por María Isabel Domínguez García, doctora en Sociología.

La jornada inaugural contó además con la presencia de Luis Ernesto Pederñera, vicepresidente del Comité de los Derechos del Niño de Naciones Unidas; de Alejandra Trossero, representante del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en Cuba, y de Yosveny Verdeal Castellanos, miembro del Comité Provincial del PCC en Matanzas, entre otros dirigentes políticos y gubernamentales del país.

En su primera edición, el Congreso Internacional Sobre Infancias y Adolescencias «Creciendo al Futuro» involucra a unos 300 participantes de una treintena de naciones en las modalidades presencial y virtual, con el propósito de compartir perspectivas, experiencias y desafíos en la participación, atención y bienestar.